

Prison Insider et l'UNAFAM ont publié « *L'enfermement à la folie* », une enquête sur le respect des droits des personnes ayant des troubles psychiques pendant leur incarcération, dans huit pays européens :



Extrait du site internet de Prison Insider : cliquez sur l'image pour lire la synthèse de l'enquête

- Pour lire l'enquête sur l'Allemagne : [cliquez ici](#).
- Sur l'Angleterre et le pays de Galles : [cliquez ici](#).
- Sur la Belgique : [cliquez ici](#).
- Sur l'Espagne : [cliquez ici](#).
- Sur la France : [cliquez ici](#).
- Sur l'Italie : [cliquez ici](#).
- Sur les Pays-Bas : [cliquez ici](#).
- Sur la Suisse: [cliquez ici](#).